

Veranstaltungsreihe - Landtag im Dialog

Landtagsabgeordnete diskutieren über das Für und Wider einer Cannabislegalisierung

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Landtag im Dialog“ werden sich am

**29. November 2018, 19.00 Uhr,
in der Crêperie Lorette, Bernburger Straße 58, Köthen**

Mitglieder des Landtagsausschusses für Inneres und Sport den Fragen und Meinungen der Bürgerinnen und Bürger zum Thema „Cannabislegalisierung?“ stellen und mit ihnen diskutieren.

Auf Einladung von **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** werden:

- Tobias Krull (CDU)
- Hagen Kohl (AfD)
- Henriette Quade (DIE LINKE)
- Rüdiger Erben (SPD)
- Sebastian Striegel (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

an der Bürgerdialogrunde teilnehmen. Die Diskussion moderiert Stephan Schulz (mdr).

Von dieser nunmehr fünften Veranstaltung der Bürgerdialogreihe des Landtags verspricht sich **Landtagspräsidentin Brakebusch** wiederum einen intensiven Austausch zwischen Bürgern und Politikern. „Fragen, Meinungen und Anregungen der Menschen vor Ort können so erneut in die Diskussion der Fachpolitiker aus den regierungstragenden ebenso wie aus den Oppositionsfraktionen zu einem aktuellen Thema einfließen“, so die Parlamentspräsidentin. „Als landesweiter Schauplatz des demokratischen Geschehens und höchstes politische Gremium unseres Bundeslandes bestimmen seine Beschlüsse das Regierungshandeln des Kabinetts und somit der einzelnen Ministerien. Als einziges Verfassungsorgan greift der Landtag auf eine unmittelbare Legitimation durch unsere Bürgerinnen und Bürger zurück. Somit schließt sich für mich der Kreis zu den Bürgerdialogen vor Ort.“

Weitere fünf Veranstaltungen im Rahmen der Dialogreihe werden 2019 folgen.